## Cuba: Listo aeropuerto de Camagüey para recibir pasajeros



La Habana, 13 sep (RHC) Luis Quiñones, director en funciones del aeropuerto internacional 'Ignacio Agramonte', de la ciudad cubana de Camagüey, aseguró este 13 de septiembre, que luego de restañados los daños causados por el huracán Irma a la instalación, ya está lista para operar vuelos nacionales e internaciones.

El funcionario de la zona aeroportuaria centro-este que comprende, además, los aeropuertos Hermanos Ameijeiras, de Las Tunas, y el Joaquín de Agüero y Agüero, de Santa Lucía, en el municipio de Nuevitas, destacó que el que más sufrió fue el de la ciudad de Camagüey, afectado por los vientos huracanados.

Recalcó Quiñones que por sus condiciones, el 'Ignacio Agramonte' puede recibir cualquier tipo de aeronave.

"Las labores de recuperación se emprendieron con recursos propios y el personal calificado del aeropuerto agramontino, sin necesidad de recibir fuerzas adicionales", explicó.

Detalló que los principales daños fueron en

cubiertas de la zona de la técnica, los almacenes y la cristalería de la terminal internacional .

Quiñones resaltó el trabajo del grupo de compañeros que se mantuvo en la instalación mientras el meteoro pasaba por el territorio y tan pronto se pudo salir a trabajar, se sumaron a restablecer la instalación.

Agregó a la prensa que en el aeropuerto de Las Tunas no hubo daños significativos, "tan solo algunos pocos por el embate del viento y el agua, y ya está recuperado".

Señaló que en el aeropuerto de la playa de Santa Lucía, las afectaciones son leves, solo en parte de la cubierta de techo y el cercado perimetral que será recuperado en pocos días con los propios trabajadores de la instalación.

(Con información de la ACN)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/141298-cuba-listo-aeropuerto-de-camaguey-para-recibir-pasajeros$ 



## Radio Habana Cuba